

MEDITATIVE MÄRCHENBETRACHTUNGEN

mit Karsten Massei

Dieser wöchentlich stattfindende Kurs über 10 Abende soll mit der Bilderwelt der Märchen vertraut machen. Dabei stehen die meditative persönliche Arbeit und der gemeinsame Austausch im Vordergrund. Die eigenen Erfahrungen mit den Märchenfiguren und -bildern werden durch die Erfahrungen der anderen Teilnehmenden ergänzt und erweitert.

Märchen sind Gespräche der Seele mit sich und den verschiedenen Welten, denen die Seele angehört. An den Märchen kann man erüben, sich den unterschiedlichen Aspekten des eigenen Wesens anzuvertrauen. Märchen sind Seelenbilder und deshalb zeitlos, weshalb sie treue und weisheitsvolle Begleiter der Menschenseele auf ihren Wegen sind.

Die Komposition der Märchen, ihre Dramatik, die Figuren und ihr Zusammenspiel sind im Grunde Lehrstücke, die zur imaginativen Erkenntnis anregen und anleiten. Dadurch können Fähigkeiten geweckt werden, die in der heutigen Zeit helfen, den täglichen Herausforderungen angemessen zu begegnen. Märchen dienen dazu, das Wesen des Menschen tiefer zu verstehen und an die Quellen der eigenen göttlichen Natur zu gelangen.

Unsere Aufmerksamkeit gilt den Märchenbildern, ihren Botschaften und Wirkungen auf die Seele. Wir wollen fragen, wovon sie zeugen. Nicht darum geht es, die Bilder und Figuren der Märchen zu interpretieren und ihnen bestimmte Erklärungen zuzuordnen, sondern Erfahrungen mit ihnen zu machen und ihr Wesen zu ergründen. Märchen zu deuten ist müssig, denn sie sind Urbilder, die den Menschen in seiner geistigen Wirklichkeit zeigen. Märchen ihre Botschaften zu entlocken, ist ein persönlicher, individueller und sehr lebendiger Prozess. Ihm soll in diesem Kurs genügend Raum gehören.

Der **KURS** findet vom 8. Mai bis 10. Juli 2023 jeden Montagabend statt. Es ist natürlich möglich, auch nur einzelne Abende zu besuchen und später hinzuzukommen.

Die **DAUER** ist jeweils von 18 bis 21 Uhr.

Der **ORT** ist in den Räumen der Christengemeinschaft, Untere Zäune 19 in Zürich.

Die meisten Abende finden im unteren Gemeinderaum statt.

Die **KOSTEN** betragen nach Selbsteinschätzung 40 - 50 Fr. pro Abend und können bar vor Ort gezahlt werden.

Eine **ANMELDUNG** ist nicht nötig.

ICH FREUE MICH SEHR AUF DIE BEGEGNUNGEN
UND DIE GEMEINSAME AREIT